

Bhabinkamtibmas Kel. Lawanggantung Lakukan Coolingsystem untuk Jaga Kamtibmas dan Wujudkan Pilkada 2024 yang Aman di Kota Bogor

Hidajat - KOTABOGOR.INDONESIASATU.ID

Dec 9, 2024 - 10:53



Bogor Kota - Polresta Bogor Kota Polda Jabar Bhabinkamtibmas Kelurahan Lawanggantung, Kecamatan Bogor Selatan, aktif melakukan pendekatan langsung kepada masyarakat melalui kegiatan **coolingsystem**, guna menjaga ketenangan dan stabilitas di wilayah tersebut. Kegiatan ini merupakan bagian

dari upaya Kepolisian untuk menjaga situasi Kamtibmas agar tetap kondusif menjelang Pilkada 2024 di Kota Bogor.

Dalam sambangnya, Bhabinkamtibmas memberikan pemahaman kepada masyarakat mengenai pentingnya peran aktif dalam menjaga keamanan bersama. Selain itu, masyarakat juga diajak untuk berkolaborasi dengan pihak Kepolisian dalam memastikan Pilkada 2024 berjalan dengan aman, damai, dan penuh toleransi. Bhabinkamtibmas mengingatkan bahwa kerjasama yang baik antara Kepolisian dan masyarakat sangat penting untuk menciptakan suasana yang tenang dan tanpa gangguan selama proses Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada).

Salah satu hal yang ditekankan dalam kegiatan tersebut adalah pentingnya menyaring informasi yang diterima dari berbagai sumber. Masyarakat diingatkan untuk tidak mudah terprovokasi oleh berita atau informasi yang belum jelas kebenarannya. Terutama dengan adanya banyaknya hoaks dan informasi yang dapat menyesatkan, Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk lebih bijak dalam menerima berita, serta mengutamakan sumber-sumber yang dapat dipertanggungjawabkan.

“Jangan mudah percaya dengan berita yang belum tentu kebenarannya. Kita harus pandai memilih informasi yang benar dan bermanfaat, agar tidak ada isu atau kabar yang bisa menambah keresahan di masyarakat,” ujar Bhabinkamtibmas Kel. Lawanggintung.

Bhabinkamtibmas juga menjelaskan bahwa Pilkada 2024 merupakan momentum penting yang harus dijalani dengan rasa damai dan penuh kebersamaan. Setiap warga, tanpa terkecuali, memiliki peran untuk menjaga ketertiban, dan dengan melakukan **coolingsystem** di lingkungan masing-masing, masyarakat bisa saling mengingatkan untuk tidak mudah terjebak dalam isu atau provokasi yang merugikan.

Melalui pendekatan langsung seperti ini, diharapkan masyarakat semakin sadar akan pentingnya menjaga suasana yang aman dan harmonis menjelang Pilkada. Dengan mengedepankan kedewasaan dalam berkomunikasi dan berpikir, serta menghindari penyebaran informasi yang salah, diharapkan Pilkada 2024 di Kota Bogor dapat berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif, tanpa adanya gangguan yang dapat merusak keharmonisan di masyarakat.

```
<button class="rounded-lg text-token-text-secondary hover:bg-token-main-surface-secondary" aria-label="Salin" data-testid="copy-turn-action-button">  
<svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none"  
xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md-heavy"></svg></button>
```